
令和 4年度大栄花き部会総会 

 

 令和 4年度大栄花き部会総会の開催、誠におめでとうございます。 

 日頃は、平信部会長さまをはじめ、会員、関係者の皆さまには、北栄町農業

の発展のため、ご尽力をいただき、感謝申し上げます。 

 

昨年度もコロナ禍の継続で、生産、出荷、販売と、大変苦労されたことと思

います。販売実績としては、前の年や計画を少し、下回ったということですが、

私も、ポスター等に出演したりして、販売促進に頑張ったつもりでしたが、力

及ばず申し訳ありませんでした。次、チャンスあれば、またご協力させていた

だきたいと思います。また、卒業式の時には、花のフォトブースや花束の贈呈

など工夫を凝らして、取り組んでいただき、消費拡大につながったと思ってい

ます。 

 

現在、コロナに関しては、季節性のインフルエンザと同じ扱いになったとい

うことです。まだまだ感染力も強いこともあり、油断することなく、作業に取

り組んでいただいたらと思います。 

 



 町としましても、令和 5年度も「鳥取の花いきいき総合戦略事業」の中で、

要望のありました各種機器や育苗委託などに対する支援を決定しておりますの

で、生産拡大に取り組んでいただいたらと思います。 

 

 今年度、目標をクリアされ、さらなるブランドの地位向上となることを祈念

し、あいさつとさせていただきます。 

 

令和 5年 5 月 25 日 

北栄町長 手嶋俊樹 


